



PRESS RELEASE

For immediate release

IGAD and Sweden Foster Collaboration in Annual Development Review Meeting

April 25, 2024 (Djibouti, Djibouti) –The Intergovernmental Authority on Development (IGAD) and the Government of Sweden convened today for the annual meeting, underscoring their commitment to advancing mutual cooperation and regional development. This significant gathering signifies yet another stride forward in the over 37 years partnership between IGAD and Sweden.

Sweden has played a pivotal role in bolstering various initiatives under IGAD's purview. From peace and security, land governance, drought and resilience to gender and women empowerment, Sweden's steadfast support has left an indelible mark across critical sectors. Aligned with the Memorandum of Understanding inked in 2020, the meeting served as a platform to evaluate progress, identify hurdles, and chart pathways for future collaboration.

Gathered at the table were senior officials from IGAD and the Swedish Embassy in Ethiopia, led by H.E. Mohamed Abdi Ware, IGAD Deputy Executive Secretary and H.E. Hans Lundquist, the Ambassador of Sweden to Ethiopia, Djibouti, and IGAD. They engaged in a comprehensive review of ongoing projects financed by Sweden. Key initiatives such as the IGAD Drought Disaster Resilience and Sustainability Initiative (IDDRSI), land governance programs, peace and security and endeavors on advancing gender equality were discussed. Reflective deliberations ensued, spotlighting achievements, lessons learned, and avenues for enhancement.

In his address, the Deputy Executive Secretary, H.E. Mr. Mohamed Ware, representing the IGAD Executive Secretary, underscored the partnership's pivotal role in addressing regional challenges and realizing common objectives. "Sweden holds significant importance as a partner to IGAD, and we deeply value the contributions made by the Swedish government. Their efforts have not only bolstered our organisation's capabilities but also benefited our member states, fostering considerable advancements in regional development." H.E. Mohamed Abdi Ware emphasised.

H.E. Hans Henric Lundquist, reiterated Sweden's unwavering dedication to bolstering IGAD's endeavors toward peace, stability, women empowerment, and sustainable development in the region.

The meeting culminated in a constructive exchange on financial matters, encompassing audit findings and institutional development milestones. Both parties reiterated their steadfast commitment to fortifying the partnership and amplifying the impact of their collaborative initiatives.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

L'IGAD et la Suède encouragent la Collaboration lors de la Réunion Annuelle d'Examen du Développement

Le 25 avril 2024 (Djibouti, Djibouti) - L'Autorité Intergouvernementale pour le Développement (IGAD) et le Gouvernement de la Suède se sont réunis aujourd'hui pour leur réunion annuelle, soulignant leur engagement à faire progresser la coopération mutuelle et le développement régional. Cette réunion importante marque une nouvelle étape dans le partenariat de plus de 37 ans entre l'IGAD et la Suède.

La Suède a joué un rôle essentiel dans le soutien de diverses initiatives relevant de l'IGAD. Qu'il s'agisse de la paix et de la sécurité, de la gouvernance foncière, de la sécheresse et de la résilience ou de l'égalité des sexes et de l'autonomisation des femmes, le soutien indéfectible de la Suède a laissé une marque indélébile dans des secteurs cruciaux. Conformément au Protocole d'accord signé en 2020, la réunion a servi de plateforme pour évaluer les progrès, identifier les obstacles et tracer les voies d'une collaboration future.

Des hauts fonctionnaires de l'IGAD et de l'ambassade de Suède en Éthiopie étaient réunis autour de la table, sous la conduite de S.E. Mohamed Abdi Ware, Secrétaire Exécutif adjoint de l'IGAD, et de S.E. Hans Lundquist, Ambassadeur de Suède auprès de l'Éthiopie, de Djibouti et de l'IGAD. Ils ont procédé à un examen approfondi des projets en cours financés par la Suède. Des initiatives clés telles que l'Initiative de l'IGAD pour la Résilience à la Sécheresse et aux Catastrophes et la Durabilité (IDDRSI), les programmes de gouvernance foncière, la paix et la sécurité et les efforts

pour faire avancer l'égalité des sexes ont été discutés. Des délibérations réfléchies ont suivi, mettant en lumière les réalisations, les leçons apprises et les pistes d'amélioration.

Dans son allocution, le Secrétaire Exécutif Adjoint, S.E. M. Mohamed Ware, représentant le Secrétaire Exécutif de l'IGAD, a souligné le rôle essentiel du partenariat pour relever les défis régionaux et atteindre les objectifs communs. « La Suède joue un rôle important en tant que partenaire de l'IGAD et nous apprécions grandement les contributions du gouvernement suédois. Leurs efforts ont non seulement renforcé les capacités de notre organisation, mais ont également profité à nos États membres, favorisant des avancées considérables en matière de développement régional ». S.E. Mohamed Abdi Ware a souligné.

S.E. Hans Henric Lundquist, a réitéré l'engagement inébranlable de la Suède à soutenir les efforts de l'IGAD en faveur de la paix, de la stabilité, de l'autonomisation des femmes et du développement durable dans la région.

La réunion s'est achevée par un échange constructif sur les questions financières, notamment les résultats des audits et les étapes du développement institutionnel. Les deux parties ont réitéré leur engagement ferme à renforcer le partenariat et à amplifier l'impact de leurs initiatives de collaboration.

